

Un poco de geografía:

La característica fundamental del relieve argentino es el enorme contraste que ofrecen las inmensas llanuras orientales y la impresionante cordillera de los Andes al oeste. Limita con Chile y posee la cumbre más alta del hemisferio occidental: el Aconcagua de 6959 m

En su recorrido de Jujuy hasta la Tierra del Fuego, la cordillera exhibe los contrastes maravillosos de su paisaje desde el altiplano del noroeste a la región de los lagos, bosques y glaciares de los Andes patagónicos. Al norte, el chaco es un área forestal que recorren los ríos Bermejo, Salado y Pilcomayo.

Entre el Paraná y el Uruguay, la Mesopotamia argentina está formada por lomas bajas de lagunas y esteros que señalan los antiguos trazados de estos grandes ríos. En algunas ocasiones se producen rupturas que favorecen fenómenos tan espectaculares como las Cataratas del Iguazú.

En el centro de la Argentina, la región pampeana es la llanura más extensa y conocida. De intensa explotación agrícola y ganadera, abarca las provincias de Buenos Aires, La Pampa, sur de Santa Fe y sur-este de Córdoba. Su paisaje está interrumpido al sur por las pequeñas sierras de Córdoba.

Hacia el sur, de los Andes al mar, se extienden las estériles y pedregosas mesetas patagónicas, azotadas gran parte del año por el viento. El litoral Atlántico, bordeado por altos acantilados, dibuja formas sinuosas, como la península Valdés, con sus espectaculares colonias de animales marinos.

Población:

La población actual de la Argentina es de unos 35 millones de habitantes, de los cuales casi la mitad reside en la Capital Federal y la provincia de Buenos Aires. Estas cifras nos indican una densidad de 10.2 habitantes por Km².

El 95% de los argentinos son de raza blanca descendientes principalmente de italianos y españoles. Con la llegada de la masiva inmigración europea, el mestizo (blanco e indio) se fue diluyendo poco a poco y hoy sólo supone el 4,5% de la población racial argentina. La población indígena pura mapuches, collas, tobas, matacos y chiriguanos representa el 0,5% de los habitantes.

Idioma

El idioma oficial de la República Argentina es el español, en Buenos Aires adopta las formas del lunfardo jerga del ámbito porteño, en algunas zonas se habla al guaraní, el quechua, el aymará y las lenguas propias de las minorías indígenas.

Religión:

En la Argentina existe total libertad de culto, aunque la religión oficial es la Católica Apostólica romana. Se practican otros cultos como el protestantismo, el judaísmo, el islamismo, la religión ortodoxa griega, la ortodoxa rusa y otras.

Moneda:

La moneda oficial argentina es el peso, cuyo valor equivale a un dólar de EE.UU. y fluctúa con éste. Hay billetes de 2, 5, 10, 20, 50, y 100 pesos y monedas de 1, 2, y 5 pesos de 1, 5, 10, 25, y 50 centavos.

Forma de gobierno y de constitución:

El país está organizado como una república federal representativa y democrática con 23 provincias y la Capital Federal, Buenos Aires, su sistema de organización reconoce tres poderes. Ejecutivo, legislativo y judicial. El primero lo ejerce el Presidente de la Nación, elegido para un mandato de cuatro años, posee amplios poderes, que incluyen la posibilidad de aprobar o vetar decisiones del congreso, el congreso de la Nación es bicameral. La cámara de Diputados consta de 254 miembros elegidos directamente. El Senado tiene 72 miembros elegidos por las Jurisdicciones provinciales, a razón de tres por provincia y tres por la capital federal. Las provincias gozan de autonomía y eligen a sus propias autoridades.

La constitución vigente data de 1853. No obstante ha sido reformada en varias ocasiones.

Dos fechas históricas

25 de mayo de 1810 se constituyó la Primera junta de Gobierno patrio

9 de julio de 1816. Proclamación de la Independencia de las provincias Unidas del Río de la Plata. Nacimiento de la República Argentina.

Símbolos

Bandera: se compone de tres franjas horizontales: una central blanca con un sol dorado y dos externas, azul celeste. La flor nacional la del Ceibo y la piedra nacional, la rodocrosita o "rosa del inca"



escudo

La Pampa – Información geográfica

La Pampa: provincia argentina

Ubicación: Región central de Argentina, dentro de la llanura pampeana.

Población: 270000 hab. aprox.

Superficie: 143440 km2.

Capital: Santa Rosa

Otras ciudades importantes: General Pico, Eduardo Castex, General Acha, Realicó, Macachín, 25 de Mayo, Victorica, Ingeniero Luiggi, ...

Límites: Mendoza, San Luis, Córdoba, Buenos Aires, Río Negro y Neuquén





